

Paroisse Saints Pierre et Paul aux Portes du Nord

paroissestpierretpaul@orange.fr – 03.21.40.34.20

Célébrations pascales avril 2022

Célébration Pénitentielle : Mercredi 6 - 18h30 CARVIN + Jeudi 7 - 18h LIBERCOURT

RAMEAUX : Samedi 9 - 18h CARVIN + Dimanche 10 - 10h COURRIERES

JEUDI SAINT : 19h COURRIERES - VENDREDI SAINT : 19h OIGNIES

Chemin de Croix 15h : CARVIN + COURRIERES

SAMEDI SAINT : Veillée Pascale 20h LIBERCOURT - PÂQUES : 10h CARVIN

Messes du Mois

• Samedi à 18h :

Le 2 Carvin

Le 23 Courrières

Le 30 Carvin (**précédée de l'Adoration à 17h30**)

• Dimanche à 10h :

Le 3 Oignies

Le 24 Libercourt

• En semaine :

Mercredi 10h30 Courrières

Jeudi 9h Libercourt

Événements de la Paroisse :

- Momentanément les messes ne peuvent plus avoir lieu à Estevelles aussi notez les changements de lieux
- Célébration de Pâques pour les enfants le jeudi 14 avril 15h à Oignies
- Marché de Pâques samedi 9 avril 10h - 16h Courrières St Piat (Fabrications artisanales, ateliers enfants...)
- La prochaine quête impérée (quête faite dans un esprit de solidarité et d'ouverture) aura lieu le 15 avril lors de la célébration du Vendredi Saint pour « Les communautés et les lieux saints de la Palestine et d'Israël »
- N'hésitez pas à aller consulter régulièrement le site de la paroisse : <https://arras.catholique.fr/stspierretpaulauxportesdunord>

Préparation des Premières Eucharisties en Paroisse

Les jeudi 17 et vendredi 18 mars, 17 familles de Carvin et Estevelles se sont rassemblées au presbytère St Martin accompagnées de leurs enfants pour les préparer à la première communion. Elles ont réfléchi, aidées par les catéchistes, sur le pardon à partir de l'Évangile de Marc 2, 1-12 « La guérison d'un paralytique à Capharnaüm », ceci afin de préparer le sacrement de réconciliation du mercredi 30 Mars.

Le samedi 2 Avril, de 9h à 17h, aura lieu un temps fort à Libercourt (animé par les catéchistes et le diacre Serge Preux) pour 47 enfants de la paroisse avec au programme de nombreux ateliers sur « comprendre la messe ». Cet après midi se terminera par la célébration d'une messe.

Extrait de la rencontre avec notre Père Evêque le lundi 21 février : MERCI et PARDON

« Qu'est-ce que tu veux, Seigneur, pour cette Eglise du Pas de Calais ? » pour vivre l'Eglise de manière dynamique. Je vous en supplie à genoux travailler votre service, votre union au Christ. La vie de prière doit avoir sa place dans notre vie.

Le sacrement de réconciliation est en dé-errance. Il faut accepter la jachère parfois. Il faut que l'air circule : relire ses missions à la lumière de l'Évangile, développer la culture de la relecture et de l'évaluation. Comment être une seule paroisse ? Si nous pensons clochers, nous sommes morts . Il faut faire vivre une communauté chrétienne (et non des bâtiments), mettre en œuvre la liturgie de l'Eglise (puissance du baptême).

Aimer ceux qu'on ne choisit pas, ceux que le Christ nous donne.